

Apprendre à parler, mais avant tout apprendre à penser, répétait sans cesse Louis Veuillot à ses deux filles, ajoutons un mot pour compléter cette maxime de Fénelon répétée par le

grand écrivain du 19^e siècle, apprendre à souffrir, c'est là le secret du bonheur de tous et de la femme surtout, et que l'hygiène morale se permet de dire ici en passant.

La deuxième année du journal *La Mère et l'Enfant* date du mois de juillet; le numéro de septembre est donc le troisième numéro. Nous n'ignorons pas le service ingrat de la poste, mais nous ne voulons pas que nos abonnés en souffrent, et nous adresserons *gratis* les numéros manquant.

Nous attirons l'attention sur la réduction du prix d'abonnement qui est d'UNE PIASTRE SEULEMENT. Malgré la modicité du prix, nous le réduirons encore *de moitié* pour un groupe de dix abonnées.

Nous demandons des FEMMES AGENTS dans chaque localité.

La première année est en vente, reliée. Prix : \$3.00. Elle contient une table de matières qui guide promptement et facilement la mère quand son enfant est malade.

S'adresser à

SÉVÉRIN LACHAPELLE,

3530 rue Notre-Dame,

Ville Saint-Henri.

ou à l'Hôpital Notre-Dame tous les jours entre 2 et 3 heures.

Les nouveaux nés n'ont pas de résistance suffisante contre les impressions du dehors, et le quart d'entre eux succombe avant la fin de la première année.

Le nouveau né apporte avec lui, en puissance, des maladies qui ne doivent éclore qu'au bout de plusieurs semaines, de plusieurs mois, et même de plusieurs années. Ce sont les affections héréditaires.

La forme chronique des maladies est plus fréquente chez l'enfant que chez l'adulte.